

校長のつぶやきⅡ

校長室便り 第7号

令和2年5月19日 山内

○準備登校はじまる ー学校再開に向けた取り組みー



5月19日(火)3年1組からクラスごと6月1日(月)授業再開に向けた準備登校がはじまりました。

写真のとおり、この日に向け様々な準備がなされてきました。11日(月)から15日(金)までの週は庁務の山口さんと菊地さんが、敷地内の茂草を丁寧に刈払してくれました。昨日18日(月)は説明用の動画を撮影する浅野先生と石垣先生の姿を見ました。そして今朝、映画「ラストレター」でも有名になった岩高図書室前の日付けも尾崎とし子先生

によって5月19日になりました。今回のことで改めて様々なところ、特に裏方の部分で岩高は支えられていることがわかりました。今日はいつもより、他との距離をとり、時間も2時間と少ない在校時間でしたが、やっぱり学校は生徒がいてはじめて学校と言えます。3年生は課題の提出だけではなく、特に進路に関して担任の先生方や進路指導担当の先生方から説明がありましたし、さっそく個人面談も行われて



ていたようでした。予定の二コマはあつという間に終えたようです。お昼過ぎの3組の時間では震度3の地震がありひやりとしました。様々な思いがよみがえりまし

帰り際、何人かの3年生から感想を聞きましたが、「今回のことで友達の大切さがわかりました」「友達に会えてほっとしました」実際に友達と会えて喜びがある一方「進路が不安」「就職試験があるのか」「部活は

どうなるのか」といった声も聞くことができました。明日は2年生、明後日は1年生となります。6月1日からの学校再開に向けた取り組みを徐々に行っていきます。来週も今週同様に学年ごと、クラスごと

に時差で対応していきます。これからも



「3密」を避け、「手洗い・マスク・消毒」と「不要不急の外出」を避けることを徹底して下さい。緊急事態宣言解除による「緩和」が心配ですが、また来週26日(火)以降にお会いしましょう。変更点や緊急事項等はメールやHPで発信しますので確認してください。ではこれで今回のつぶやきはお終いです。久々に一首。「今」の気持ちです。



手を洗い マスクをつけて 距離をとり(密を避け) 消毒しても 拭えぬ不安